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Como Surgiu O Adesivo Do Tipo Post -It? 
 
 
Porque, quando perco toda a minha força, então tenho a força de Cristo em 
mim. 2 Coríntios 12:10. 
 

 
E curioso esse trocadilho do apóstolo Paulo. Como pode uma sensação 

de fraqueza ser, na verdade, uma condição de força? É que, quando ele 
olhava para si mesmo, não via nenhuma força natural que pudesse salvá-Ia. 
Mas quando olhava para Cristo, o seu fiel Salvador, não via nada que pudesse 
derrubá-Ia ou destruí-Ia. Em Jesus, o que é fraco se toma forte e o que é 
inválido se toma essencial. 

Foi assim a história dos adesivos do tipo Post-It, que muitos usam para 
fixar bilhetes em geladeira, mesa de escritório, agenda ou até mesmo 
caderno de escola. Eles não podem ser muito firmes na cola, pois 
estragariam a superfície onde estão colados, mas também não podem ser 
muito fracos, pois não teriam aderência nenhuma. São adesivos no ponto 
certo. 

Sua descoberta se deu em 1968, quando um cientista da 3M, Spencer 
Silver, pesquisava a criação de um adesivo que fosse altamente resistente e 
pudesse logo ser vendido no mercado. Porém, um erro de cálculo nos 
produtos básicos resultou num adesivo fraco que aderia apenas levemente 
à superfície em que era fixado. 

Silver pensou que perderia seu emprego e foi desabafar com outro 
amigo químico que também trabalhava na 3M. Seu nome era Art Fry. Ao 
ouvir o colega, Fry se lembrou que o coro de sua igreja tinha uma dificuldade 
em manter presas as tiras de papel que usava para marcar as partituras dos 
hinos que seriam cantados. Então sugeriu a Silver que patenteasse aquilo 
como um novo tipo de adesivo especial para colagens temporárias, como 
recados ou marca páginas. A idéia foi aceita e ambos começaram a 
aperfeiçoar a descoberta. Enquanto isso, amostras foram enviados às 
secretárias e executivos da 3M. Todos solicitaram mais e, em 1980, os blocos 
de recado Post-It já dominavam o mercado. O que deu errado acabou dando 
certo. 

A vida também é assim. Têm coisas que saem erradas e questionamos 
muito. Mesmo que não tenhamos explicações, Deus sabe o porquê de todas 
as coisas e só Ele consegue transformar um erro num grande acerto. Confie, 
pois, no Senhor. 

 


